

La ciudad cuenta con un hospital San Rafael de atención para personas con sisben, estrato 1 y 2, también con cuatro clínicas que son: San Nicolás, San José, primero de mayo y Magdalena está últimas es de orden de emergencias tipo II , estas clínicas cabe resaltar no son de buena calidad, sin embargo atienden la población del área del magdalena medio, la contraparte es la policlínica propiedad de Ecopetrol que ofrece servicios de óptima calidad únicamente a los empleados y familiares de los trabajadores de esta empresa.